

Tegakan Disiplin, Polres Melawi Gelar Gaktiblin dan Tes Urin untuk Seluruh Anggota

Cucu - MELAWI.XPRESS.CO.ID

Mar 7, 2024 - 17:54



MELAWI - Polres Melawi kembali menunjukkan komitmennya dalam meningkatkan disiplin dan integritas seluruh anggotanya dengan melaksanakan kegiatan Gaktiblin (Penegakan Ketertiban dan Disiplin) dalam Kegiatan Pembinaan dan Pengawasan Personel. Kegiatan ini dilaksanakan oleh tim Bid Propam Polda Kalimantan Barat, yang dipimpin langsung oleh PLH Kasubbid Provos AKBP Bibit Triyono, A.Md., beserta anggota tim. Rabu, 7/3/2023 pagi.

Gaktiblin kali ini dilaksanakan di lapangan apel Polres Melawi dan diikuti oleh seluruh personel Polres Melawi. Dalam kegiatan ini, tim Bid Propam Polda Kalbar melakukan pemeriksaan administrasi kelengkapan masing-masing personel, termasuk sikap tampang dan kerapian. Tes urin juga dilakukan sebagai langkah preventif untuk mencegah penyalahgunaan narkoba di lingkungan kepolisian.

Pada kesempatan tersebut, tim Bid Propam turut didampingi oleh Waka Polres

Melawi, Kompol Eko Budi Dermawan, S.I.K., M.H. yang ikut serta dalam memastikan pelaksanaan kegiatan Gaktiblin berjalan lancar dan sesuai prosedur. Pengecekan terhadap kerapian rambut personel juga dilakukan sebagai bagian dari upaya menjaga keseragaman penampilan anggota Polri.

AKBP Bibit Triyono, A.Md., dalam sambutannya menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan utama untuk memelihara kedisiplinan dan menegakkan norma-norma etika yang tinggi di tubuh kepolisian. Selain itu, beliau memberikan perhatian khusus terhadap pelanggaran yang tidak dapat ditoleransi, seperti penyalahgunaan narkoba, pelanggaran Kode Etik, asusila, dan perselingkuhan.

"Kegiatan ini dilakukan untuk menjaga kedisiplinan personel Polri dalam menjalankan tugas sehari-hari. Kami memberikan perhatian khusus agar anggota Polres Melawi tidak melakukan pelanggaran sekecil apapun, serta menjaga integritas sebagai abdi negara," ujar AKBP Bibit Triyono.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolres Melawi AKBP Muhammad, S.I.K., S.H., M.H. melalui Waka Polres Melawi Kompol Eko Budi Dermawan menyampaikan ucapan terima kasih kepada Tim Bid Propam Polda Kalbar yang memberikan dukungan penuh terhadap kegiatan Gaktiblin.

"Terima kasih kepada Tim Bid Propam Polda Kalbar yang senantiasa mendukung kegiatan-kegiatan seperti ini untuk meningkatkan kualitas dan kedisiplinan anggota Polres Melawi," ungkap Waka Polres.

Waka Polres Melawi, pada akhir sambutannya, menyampaikan harapannya terkait kegiatan ini. "Semoga kegiatan Gaktiblin ini dapat memberikan dampak positif dalam peningkatan kedisiplinan dan moral seluruh anggota Polres Melawi. Dengan semakin disiplin, kami yakin Polres Melawi akan semakin solid dan dapat memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat," tutupnya.